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SAKURA NO KI DAIKO

Frankfurt am Main
TAIKO WORKSHOP

mit

Takuya Taniguchi
Schüler von Meister Eitetsu Hayashi
Samstag und Sonntag  14.+ 15.April 2012

11.00 bis 17.00 Uhr incl. Mittagspause


Takuya Taniguchi ist seit 1999 Leiter der japanischen Taikogruppe „Tenryu Daiko“, für die er die Kompositionen schreibt. Im Juli 2002 gewann er den Spezial Preis der Stadt Wien beim Viennese World Youth Music Festival. 2003 wurde er durch Meister Eitetsu Hayashi, den führenden Taiko Trommler Japans ausgewählt, in seiner Gruppe „Fu-un no Kai“ mitzuspielen. Im Juli 2003 spielte er beim „International Taiko Festival Ecstasia 2003“. Außerdem trat er beim Count Down Concert in der Osaka Festival Hall, beim Tokyo Summer Music Festival 2004 sowie beim Shimanami Music Festival auf. Im September 2005 gab es das erste Konzert mit Walter Lang in der Kaze No Mori Hall in Fukui/Japan, im September 2006 spielte er mit „Ku-kai Sen-kyo“ im National Theater in Tokio. Seit Februar 2011 spielt Takuya Taniguchi bei Drumaturgia, wirkt bei zahlreichen musikalischen Projekten mit und gibt Taiko-Workshops.

Since 1999 Takuya Taniguchi works as musical director and composer at the Japanese Taiko ensemble “Tenryu Daiko”. In July 2002 he won the Vienna Special Award at the Viennese World Youth Music Festival. One year later he was chosen by the former Taiko drummer of Japan Master Eitetsu Hayashi to cooperate in his ensemble “Fu-un no Kai”. In this year he also played at the International Taiko Festival Ecstasia 2003. Furthermore he had performances at the Count Down Concert in the Osaka Festival Hall, at the Tokyo Summer Music Festival 2004 and the Shimanami Music Festival. In September 2005 he had his first concert together with Walter Lang in Kaze No Mori Hall in Fukui, Japan. In the year 2006 he played with “Ku-kai Sen-Kyo” in the National Theater in Tokyo. Since February 2011 Takuya Taniguchi is performing with DRAMATURGIA, taking part in numerous musical projects and conducting Taiko workshops.
Der Workshop ist für Taikospieler mit mindestens 3 Jahre Taikoerfahrung geeignet. Teilnehmerzahl  ist auf 15 Personen begrentzt. 

Gebühr : Samstag und Sonntag :  200,- Euro incl.  kaltes Büffet am Sa. Und warmes Essen am So.

Trommel sind vorhanden.

Ort : Sakura No Ki  Daiko Dojo, Heddernheimer Landstr. 151, Frankfurt/M , www.lian-sakura-no-ki-taiko.de
Anmeldung : per E –Mail an : lilianabulicyu@hotmail.com oder Fax : + 49 69 60607428

Info  per Telefon  : Liliana Bulic , +49 69 6199 4143 oder + 49 (0)172 6888 673. Das Geld bitte bis 01. März 2012 auf folgendes Konto überweisen (oder nach Absprache mitbringen). 

Bank Details :
Ljiljana Bulic, Postbank Hannover, Kto.Nr. 684744306,  BLZ 25010030 für  Takuya T. Workshop,Iban: DE45 2501 0030 0684 7443 06, Bic : PBNKDEFF 
 Für Rücktritt nach 01. April wird kein Gebühr zurück erstattet. Die Teilnahme ist nicht ohne Genemigung an 2. Person übertragbar.                                                                                

